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A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS 

 

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del 

Congreso de los Diputados, el diputado del BLOQUE NACIONALISTA 

GALEGO (BNG), Néstor Rego Candamil, adscrito al GRUPO PLURAL, formula 

las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno para su respuesta escrita, 

pregunta sobre las obras de mejora de la permeabilidad urbana en las calles 

Ramón Puga y Tarascón de Ourense.  

 

En diciembre de 2021, el ADIF y el Concello de Ourense, firmaron un convenio 

que daba continuidad a un protocolo previo de colaboración para la ejecución 

de obras de mejora de la permeabilidad en las calles Ramón Puga y calle 

Tarascón. 

En la calle Ramón Puga (punto kilométrico 244/881 de la línea ferroviaria 

Zamora – A Coruña) el paso inferior existente bajo la línea ferroviaria cuenta 

con un gálibo con una anchura muy reducida, lo que ocasiona problemas de 

seguridad vial tanto para los cientos de vehículos que por él circulan, como 

para los peatones, ya que no cuenta con aceras. El proyecto contempla la 

ampliación del paso inferior, obra presupuestada en 709.224,22 euros IVA 

incluido. 

La otra actuación prevista es en la calle Tarascón (punto kilométrico 48/241 

de la línea ferroviaria Monforte – Vigo). En este caso, el paso superior existente 

sobre la vía no cuenta con aceras y con una anchura suficiente como para 

permitir el paso de vehículos. El proyecto contempla la ampliación de dicho 

paso, obra presupuestada en 463.287,20 euros IVA incluido. 

La inversión total asciende a 1.172.511,42 euros, IVA incluido, cantidad 

sufragada al 50% por ambas administraciones. 



 

 

Tenemos constancia de la existencia de una serie de discrepancias relativas a 

la imputación del IVA ya subsanadas en el propio convenio por lo que en base 

a lo anteriormente expuesto, formulamos las siguientes preguntas: 

 

Por los motivos expuestos, el BNG formula las siguientes preguntas al 

Gobierno:  

1. ¿Cuál es el cronograma previsto por ADIF para la ejecución de las obras 

de mejora de la permeabilidad urbana de las calles Ramón Puga y 

Tarascón en el término municipal de Ourense?  

 

2. ¿En base a ese cronograma, que fecha se estima por parte de ADIF para 

la finalización de las mismas? 

 

 Madrid, a 20 de enero de 2022 

 

 

Néstor Rego Candamil 

Diputado del BNG en el Congreso 

29 SEP. 2022 13:35:14 Entrada: 234967




